



## GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHIBUNGA

### ACTA SESIÓN ORDINARIA

En la parroquia Chibunga a los 11 días del mes de junio del 2025 se reúnen en la oficina de presidencia los señores vocales que conforman la plenaria del Gobierno Parroquial precedido por el Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde Presidente, la Sra. Josefa Marianela Macías Aizprúa Vice presidente, Ing. Walther Patricio Molina Zambrano, Sr. Carlos Luis Salcedo Velasquez y Lcda. Dolores Avila Rosales Vocales, reunidos para tratar el siguiente orden del día:

#### Constatación del quórum

1. Constatación del Quorum
2. Instalación de la sesión
3. Lectura y aprobación del acta anterior
4. Lectura de Comunicaciones
5. Informe de gestión y Labores del señor Presidente del GADPR Chibunga Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde.
6. Clausura

### DESARROLLO

**UNO.-** Se constata quórum reglamentario al estar todos presente detallados en el encabezado de esta acta.

**DOS.-** Compañeros siempre es un gusto compartir con ustedes siendo 10h05 am. Se da por instalada la sesión de trabajo.

**TRES.-** Lectura y aprobación del acta anterior.- la señora secretaria procede a dar lectura al acta del día 28 de mayo del 2025, la misma que es aprobada de forma unánime por los señores vocales.

**CUATRO.-** Lectura de comunicaciones.- la señora secretaria da lectura de los oficios recibidos hasta la fecha y procede a archivarlos.

**CINCO.-** Informe de gestión y Labores del señor Presidente del GADPR Chibunga Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde.- Buenos días compañeros un placer saludarles y compartir con ustedes los espacios vamos informar desde el 28 pido las respectivas disculpas tuve que salir de emergencia con el teniente político algo imprevisto son cosas que está sucediendo en la parroquia más que todo la seguridad entonces tuvimos que salir de emergencias y por ello fue que no pude estar en la reunión el 28 de mayo.

Se estuvo trabajando en la vía principal con la moto niveladora, también tuvimos un recorrido en la vía YahUILA Bravo.



El día 29 de mayo me reuní con el teniente político viendo estrategia de seguridad para la parroquia ustedes están enterados de los últimos acontecimientos de lo que ha pasado a 3 familias, nosotros como autoridades estamos sumamente preocupados y por ellos vinculamos la reunión donde buscamos estrategia para ver de qué forma podemos nosotros también ayudar como autoridades. También ese día empezaron los trabajos en el Subcentro Salud, se trabajó en la vía Flor De Yahuila, con las maquinarias de la institución y también pues ese día también se retiró la pieza de la bomba de agua y no hubo servicio de agua como 3 o 4 días por un desperfecto de la bomba.

El día 30 de mayo se hizo el tendido de material en la vía Yahuila Bravo se ingresó también la gallineta.

El día 01 de junio día del niño como ustedes saben se hizo un pequeño acto significativo que los niños lo disfrutaron mucho.

El día 02 hicimos la transportación para el mandarino en la loma de las uvas, ellos tienen un proyecto que está muy viable porque la loma de ellos es un poco alta ya se les transporto un viaje de material de ese que ya viene mesclado que solamente es para fundir no entonces falta un viaje más de ese y viaje de piedra bola que envió el maestro pero allí estamos con la transportación.

También transportamos ese mismo día a Pueblo Seco estuvimos trabajando en la cabecera parroquial y las Monces con la gallineta; ese día inicio la carretera Iguanillas Palmas una gestión que se venía trabajando con la Prefectura de Manabí y para que se concretó, allá se transportaron con todo casi 56 muladas quiere decir que transportamos 672 metros cúbicos y esa es una gestión por medio de la prefectura. Ya el material está todo el sector.

El día 3 de junio trabajamos en la vía de la antena con la maquinaria de la prefectura de Manabí, también estuvimos trabajando en Barro Colorado ese mismo día en la tarde anduvimos en Barro Colorado, se trabajó en el Cóndor Mirador con maquinarias de la Prefectura hemos estado trabajando de la mejor manera gracias a la moto niveladora que él Ing. Henry tenía a cargo que allí también nosotros hemos estado ayudando mandando la volqueta para que ponga un material allí donde está el terreno al lado de iglesia entonces estuvo trabajando.

El día 4 de junio transportamos para Barro Colorado también trabajamos vía Barro Colorado y la Puntilla y estuvimos con una abrigada medica en la puntilla los doctores del subcentro se realizó un vínculo y se articuló allá Fuimos a dar atención a todos los niños y todas las personas del sector.

El día 05 de junio estuvimos con maquinarias del Gad Parroquial en El Izquierdo con la maquinaria estuvimos trabajando en conjunto con la comunidad donde se ha mejorado algunos accesos en las lomas que estaban terribles, en Barro Colorado y en la Puntilla al igual que la vía de los señores Muñoz, estuve conversando con el compañero Guerrero más conocido como el chivito antes de ayer y me dijo que si



justamente ha mejorado me encontré a don Briones y me dijo que si sirvió de algo la intervención de la moto niveladora.

El día 06 de Junio trabajamos en El Izquierdo nuevamente con las maquinarias del GAD Parroquial hubo una planificación de 3 días también se trabajó en la cabecera de YAHUILA con la moto niveladora del Gobierno Provincial.

El día 07 de junio que fue sábado tuvimos en Pueblo Seco claro que fue una gran convocatoria estuvimos con los compañeros del Seguro Campesino más de 500 personas se atendieron ese día fue un éxito rotundo fue una jornada de salud muy productiva donde se pudo ayudar a mucha gente, también fuimos con la compañera Leonela ese mismo día hacer cambios de domicilio para que estamos teniendo una gran acogida sin embargo el sistema nos jugó una mala pasada y la compañera siguen todavía ingresando las personas que se cambiaron hubieron como 100 no salieron con el visto bueno con CNE por eso la compañera Leonela está retomando y cambiando nuevamente a las personas, estamos teniendo muchas acogidas hay muchas gentes de diferentes sectores que nos está llamando para llevar brigadas a territorios entonces creo que el próximos años vamos a tener un poco más de votantes y de personas que regresan a votar acá la parroquia.

El día 09 de junio estuvimos acarreando material para San Juan del Búa con la volqueta, estuvimos trabajando en el Izquierdo con la gallineta, recibimos una comisión de Estero Ancho y también una comisión de Chial Arriba.

El día 10 de junio estuve en Portoviejo justamente el Gobierno Provincial haciendo los vínculos para lo que se nos vienen gestionando maquinarias para habilitar las vías veraneras estuve aproveche la oportunidad en el registro civil arreglando un inconveniente que tenía con el toquen de la institución, también lleve a José Molina quien tiene discapacidad y no está cobrando el bono desde hace algunos años me había pedido hace días que cuando fuera a Portoviejo que lo lleve para verle lo del quintil bajarle el quintil y para que el MIES le deje ya listo y pueda volver a cobrar el bono. Hasta ahora gracias a Dios se logró ya él tiene que ir en los próximos días a revisar la libreta a ver si ya le han activado nuevamente el bono, pero si se logró hacer todo.

Este lunes se empezó el proceso que tenemos por el BDE esta caminado ya hace un año que se empezó la gestión todavía no podemos ejecutar, pero es por qué se debe al tiempo, pero ya está subido al portal de compras públicas estamos en la etapa final a partir de hoy van a salir la ofertas y se van a ver cuántas personas están participando, una vez que se califique se va al sorteo y después de unos días se va saber quién es el ganador que será la persona que se encargara de la construcción del Centro Encuentro Común.

También hemos conseguido un vínculo en los próximos días, aspiramos estar en Quito como siempre lo digo vamos a gestionar ojala se pueda dar, pues allí hemos conseguido un nexa en la embajada de Japón ellos dan dinero no reemplazables ya tenemos el proyecto elaborado entonces vamos a presentar el puente para Chial



Arriba , ellos dan hasta ciento cincuenta mil no reembolsable nos vamos a poner a gestionar, esperemos que se dé, puede que se dé puede que no, pero lo importante es la gestión esos compañeros.

El día 11 de junio tal como les dije enante tuve que salir de la parroquia de forma ágil con el teniente político estuvimos haciendo unos temas ahí con él, ese día también se aprovechó y se cambió la llantas a la volqueta porque también tenemos que prepararla para el verano ya sabemos que no tenemos que paralizar aprovechamos para cambiar las 6 llantas también las 2 llantas de la gallineta que estaban compradas se le estaban dando uso a las viejitas hasta que se pueda, entonces se les cambiamos las dos llantas.

Se había hecho una gestión por medio de CNEL que siempre nos está ayudando, para arreglar las iluminarias de aquí de la cabecera parroquial ya vino la empresa faltan algunas lámparas que se han quemado que no pudimos arreglar, pero igual esta echa la gestión nuevamente. Eso es todo lo que tengo que informar.

**SEIS.- Clausura.-** Interviene el señor presidente.- Siendo las 10h50 se da por clausurada la sesión y se firma en unidad de acto para constancia de lo antes descrito se procede a legalizar el documento con las firmas autorizadas.

Lcdo. José Bravo Ugalde  
**PRESIDENTE**

Sra. Josefa Macías Aizprúa  
**VICEPRESIDENTE**

Ing. Patricio Molina Zambrano  
**VOCAL**

Sr. Carlos Salcedo Velasquez  
**VOCAL**

Lcda. Dolores Avila Rosales  
**VOCAL**

**CERTIFICADO POR:**

Ing. Genssy Mendieta Zambrano  
**SECRETARIA-TESORERA**



RUC: 1360034880001

CHIBUNGA-CHONE